Borrador del acta de fecha 16-4-2000

Reunidos en nuestra casa -cuartel, en Junta General Ordinaria, el día 16 de Abril de 2000 los hermanos: David Reina, Rafael López, Joaquin Calle, Emilio Prieto, Rafael Serrano, Francisco Márquez, Mario Montilla, Rafael Ruz, Rafael Nuñez, José Miguel Fernández, José A. M. Cantos, Rafael Corripio, Jesús Miguel Quintero, Francisco Torres, José Luis Delgado, Rafel Montufo, Francisco Jiménez, Francisco Prieto y José Enrique Chaparro y siendo las 17h. 35m. da comienzo la reunión con el primer punto del orden del día.

1º. Lectura y aprobación, si procede, del borrador del acta anterior.

Tras la lectura del acta, esta, fue aprobada por unanimidad.

2º. Informe de Junta Directiva.

El presidente toma la palabra para felicitar a los hermanos Jesús Miguel Quintero, Rafael Nuñez y José E. Chaparro, y a través de estos enviarles un saludo a sus esposas por su recientes partos (dos niñas y un niño).

Continua haciendo referencia a las invitaciones recibidas para compartir con ellos los siguientes eventos, la Corporación Bíblica " El Martirio de los Siete Hermanos Macabeos con motivo del XXV Aniversario de su refundación, el CXXV Aniversario de la Corporación Bíblica " Virtudes Cardinales y Sibila de Cumas", asi como el L Aniversario de la Cofradía de Nuestro Padre " Jesús Resucitado", comentando que se han enviado cartas de felicitación a "LOs Hermanos Macabeos así como a las Virtudes Cardinales y Sibila de Cumas, deseándoles que sus actos programados, resulten todo un éxito.

Destacar que nuestra Corporación estuvo presente con motivo del 1º Certamen de Saetas · " Emesto Herrería", el cual fallecio dos días más tarde d.e.p..

En otro orden de cosas agradecer a los hermanos Francisco Vega, Emilio Prieto y José Luis Delgado por ofrecer, comprar, y traer hasta nuestra casa-cuartelrespectivamente los sillones de plástico.

El presidente haciendo una pequeña memoria , comenta que se ha pagado el vino de 1.999, aunque el sigue pensando que se debería abonar conforme se consume, a lo que el hermano José Miguel Fernández añade , que al igual que el vino, se ha hecho un pago con "solera". En cuanto a la tenencia de un libro de Honores y Distinciones, comenta, se ha postpuesto para el año que viene debido al elevado coste de este asi como el poco dinero habido en nuestras arcas, irrumpiendo en este momento el hermano Francisco Márquez y diciendo: "eso no va a ser necesario", entregando este, un paquete envuelto cuyo contenido es el susodicho libro. Libro este encuadernado en piel, sus hojas son de papel veljurado y hecho totalmente a mano por artesanos pontanenses.

3º. Aprobación de Honores y Distinciones.

Siguiendo nuestros estatutos vigentes, hay que proceder a votación para la concesión de la medalla XXV Aniversario de permanencia en la Corporación, siendo esta aprobada por unanimidad. Dicho esto y como dicen nuestros estatutos se procederá a la imposición de dicha medalla el próximo Jueves Santo a nuestro hermano Francisco de Vega. El hermano José Luis Delgado, anota que la Corporación debería tener algun detalle con la persona que nos graba las insignias, ya que esta no nos cobra nada, y que este detalle podría ir acompañado de un escrito de agradecimiento. Pareciéndonos a todos los hermanos asistentes a esta reunión que lo más correcto sería enviarle un estuche con dos botellas con la etiqueta de la Corporación y dos catavinos grabados del XXV Aniversario, y hacerlo llegar a través de nuestro hermano Rafael Serrano.

4º. Organización Semana Santa.

El presidente muestra y comenta el cuadrante elaborado, para las convivencias extracuartelarias y consultando con los hermanos ofrecientes si sigue en pie su oferta. El hermanos José A. M. Cantos pregunta por el tema económico, haciendo el presidente un balance aproximado y recordando que con las cuotas es totalmente imposible afrontar los gastos que genera la Corporación. Continua el hermano Cantos diciendo que cerca de su casa ha un almacen de guantes que nos podría dar un buen precio, ofreciéndose dicho hermano a traerlos.

El hermano José Miguel Fernández opina que la Corporación debería tener capillos expresamente para acudir a los desfiles procesionales con el objeto de que vaya los mas digna posible, que en todo momento los capillos deberían estar bajados y las figuras con los rostrillos bajados desde la salida hasta la entrada. En caso de ser imposible procurar evitar calles concurridas.

Francisco Jiménez comenta que muchos no llevamos capillos, haciendo esto mas dificil nuestra ubicación.

El hermano José Luis Delgado opina, que cada uno debe ser guardia y custodia de su capillo.

5°. Sobre Registro Propiedad casa.

El Presidente toma la palabra para hacer un escueto resumen de los trámites pendientes para la inscripción de la casa, concluidos los cuales tendríamos que abonar el IBI de los últimos 5 años según ley, lo que comoborá el hermano Francisco Márquez. Esta en el ánimo de todos los hermanos asistentes a la reunión que verdaderamente se debería concluir todos los trámites para que se normalice la situación. Esto es votado y aprobado por unanimidad.

6°. Ruegos y preguntas.

El hermano José Miguel Fernández respecto al encabezamiento del Libro de Honores y Distinciones y a tenor de lo comentado que no cree ser la persona idónea, ofreciéndose para rellenar la primera página con algo parecido a un escudo heráldico lo cual si firmaría. David Reina pregunta respecto de este libro que si hay algún tipo de encabezamiento. Pepe Luis Delgado contesta que se suele hacer un asiento de apertura exponiendo los motivos por los cuales se abre y recoge la firma de todos las personas afectas a él, que no necesariamente se tiene que cumplimentar con hechos acaecidos a partir de la fecha de apertura de dicho libro, sino que se pueden exponer temas que hayan tenido gran relevancia para la Corporación aunque estos sean anteriores a la apertura de este libro, teniendo en cuenta que este no es un libro de actasy que debe tener un cometido claro. Asimismo,

Barrante lucides de la compara de de la compara de la comp

El hermano Francisco Márquez opina que debe existir esta persona proponiendo este tipo de eventos a la Junta Directiva y que esta apruebe.

El hermano Jose Miguel Fernández aprovecha para pedir la colaboración para" La Campanita" solicitando la mayor brevedad teniendo en cuenta las fechas en que nos encontramos.

José Luis Delgado pregunta sobre la polémica de la Agrupación de Cofradias respecto al recorrido de la Virgen de los Dolores.

Contestando Francisco Jiménez, que D. José Joaquin zanjó rapidamente el asunto, quedando el recorrido como estaba. En cuando a desfilar las figuras de dos en dos no se decidió nada.

Continua José Luis Delgado preguntando cuantos hermanos en situación de pasivo tenemos. Asimismo cree conveniente que se envie una copia del texto revisado y aprobado de los estatutos.

David Reina comenta que en la actualidad sólo tenemos al hermano Juan Cabezas y en cuanto a los estatutos que asi se hara, como en definitiva se viene haciendo.

Francisco Márquez anota, que no estaría de más una vez acabados los trámites de la casa, contratar un seguro de incendios. A lo que Rafael Ruz contesta, que presentará a precio de costo, un presupuesto de dicho seguro.

Siendo las 21h. 20m., el presidente da por concluída la reunión, de lo que como secretario doy fe.

José Enrique Chaparro.